

BIG ISSUE

KIM “NARADA GUNTEL” Resmi Dibentuk

Agus Mulya - CILACAP.BIGISSUE.ID

Jun 1, 2022 - 08:42



Kabid Pengelolaan Informasi dan Pengembangan Komunikasi Publik Shery Dyah Permanasari (tengah) didampingi Subkoordinator Pengelolaan Media Informasi dan Persandian Arin Nastuti (kiri) dan Sekretaris Desa Gunungtelu Suharsoyo (kanan) saat Sosialisasi dan Pembentukan KIM di Desa Gunungtelu

Cilacap – Upaya memberdayakan masyarakat dalam penyebaran informasi, baik informasi pembangunan pemerintah maupun informasi-informasi yang ada di masyarakat, Pemerintah Kabupaten Cilacap melalui Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) menyelenggarakan acara sosialisasi dan pembentukan

Kelompok Informasi Masyarakat (KIM) di desa Gunungtelu Kecamatan Karangpucung pada Rabu (31/05/2022).

Kepala Diskominfo Cilacap yang diwakili Kepala Bidang Pengelolaan Informasi dan Pengembangan Komunikasi Publik Sherly Dyah Permanasari, S.E.,M.M. menjelaskan pengertian, tugas dan fungsi KIM dalam masyarakat. Dijelaskan, KIM merupakan lembaga layanan publik yang dibentuk dan dikelola dari, oleh, dan untuk masyarakat secara khusus sebagai layanan informasi masyarakat terhadap isu-isu pembangunan sesuai kebutuhannya.

“Diharapkan masyarakat mampu menerima, menyaring dan mencari kebenaran sebuah informasi, sehingga informasi yang disampaikan kepada masyarakat adalah informasi yang benar adanya dan KIM yang terbentuk nanti harus mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan meningkatkan potensi desa yang ada”, ungkap Sherly.



Lebih lanjut diungkapkan, tujuan dibentuknya KIM adalah meningkatkan pengetahuan, kecerdasan, keterampilan, kearifan yang mendorong berkembangnya motivasi masyarakat dalam berpartisipasi aktif dalam penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan.

Sebagai mediator komunikasi dan informasi pemerintahan dan pembangunan secara timbal balik dan berkesinambungan, serta sebagai mitra pemerintah penyebarluasan, sosialisasi dan diseminasi informasi pembangunan kepada masyarakat.

Kepala Desa Gunungtelu Agus Suyitno yang diwakili Sekretaris Desa Suharsoyo menyambut baik kegiatan yang diinisiasi oleh Diskominfo tersebut. Yang diharapkan anggota KIM mampu memahami tujuan dan tugas pokok KIM itu sendiri,

“Saya berharap dengan terbentuknya KIM ini nantinya masyarakat mampu menerima dan menyampaikan informasi yang benar”, ungkapnya.

KIM Desa Gunungtelu terbentuk dengan nama KIM Narada Guntel yang diketuai oleh Kuswadi dan dibantu beberapa orang yang menjabat sebagai wakil Narsim

Ali Mukson, sekretaris Suharsoyo, bendahara Waryono dan 4 seksi yaitu Seksi Organisasi dan Peningkatan SDM, Seksi Pengelolaan dan Akses Informasi, Seksi Pelayanan dan Diseminasi Informasi serta Seksi Pengembangan Ekonomi Produktif. (*)